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ДЕЛО ДВИЖЕТСЯ БЫСТРЕЕ!

Александр Савельев — депутат с опытом работы в горсовете, 
однако в седьмом созыве он был избран по новому округу. Причем 

округ № 33 — один из самых больших по территории, со своими 
специфическими проблемами. Депутат подчеркивает — выявлять 

острые вопросы и находить пути их решения помогают жители.

Открытие хоккейной коробки в микрорайоне Затон

—  Александр Геннадьевич, 
в этом созыве после новой на
резки округов у вас полностью 
изменилась территория округа. 
Насколько тяжело было изучить 
проблемы на новом месте, на
ладить контакты  с местными 
жителями?

— 33-й округ — один из самых 
сложных, со своими особенностя
ми. Он обширный с точки зрения 
географической локации. Включа
ет и «Затон», и «Лесоперевалку», 
и начало «Горского» жилмассива, 
и улицы Путевую, П ланировоч
ную, Котовского, Р им ского-Кор
сакова и другие. Проблемы везде 
разные. Потому что здесь даже 
застройка разная: много частно

го сектора, малоэтажных жилых 
домов, но не меньше и высоток, 
а кое-где разные виды застройки 
тесно соседствуют.

В «Затоне» огромное количе
ство аварийных домов, требую 
щих расселения. В домах старой 
советской застройки необходим 
капремонт. А в новых жилых мас
сивах много инфраструктурных 
проблем. Для меня они знакомы, 
подобные вопросы приходилось 
решать в прошлом созыве в «Юж- 
но-Чемском» жилмассиве — это, 
прежде всего, строительство дет
ских садов и школ. Алгоритм — 
каким образом решать постав
ленные задачи, куда необходимо 
обращ аться, с кем взаимодей-

ствовать в мэрии города Н ово
сибирска, мне известен, поэтому 
есть уверенность, что и многие 
проблемы на 33-м округе удастся 
решить.

На самом деле, обнаружить 
«болевые точки» оказалось не
сложно. Для этого было достаточ
но провести несколько десятков 
встреч в предвыборную кампанию, 
собрать наказы, и по большому 
счету вся проблематика данной 
территории стала нам абсолютно 
ясна. С чем предстоит работать, ка
кие проблемы решать и что нужно 
для этого сделать.

— Одной из основ работы де
путата является исполнение нака
зов. Сколько наказов вы получили

от избирателей? С какими направ
лениями они связаны?

— Несколько месяцев до вы - 
боров я ежедневно очень плотно 
изучал округ, общался с жителя
ми, обсуждал волнующие их про
блемы. И эти встречи дали очень 
хороший результат — мы сдали 
в администрацию  745 предло
жений в план реализации нака
зов. Плюс порядка восьмидесяти 
переходящих наказов осталось 
с предыдущего созыва. Проблем 
действительно очень много. Будем 
решать их вместе с жителями.

Многие наказы связаны с бла
гоустройством, с организацией 
транспорта, с уборкой и вывозом 
снега, мусора.

На многих территориях пробле
матика во многом зависит от за
стройки. То есть у жителей частного 
сектора имеются свои проблемы, 
с которыми не сталкиваются жители 
многоквартирных домов, и наоборот. 
В свою очередь, у жителей ново
строек и домов советской застройки 
также имеются разные вопросы.

— Поясните, пожалуйста, от
дельно — что именно требует ре
шения в частном секторе и что — 
на территории с многоэтажным 
строительством?

— В частном секторе  одна 
из ключевых проблем — плохая 
уб орка  снега  коммунальными 
службами. Этот вопрос озвучивали 
практически на каждой встрече, ко
торые я проводил в предвыборную 
кампанию, я пообещал, что мы бу
дем решать эту проблему. И обе
щание сдержал — вот уже второй 
год я выделяю собственные сред
ства на то, чтобы помогать приво
дить эту территорию в порядок, 
нанимать грейдеры и очищать 
от снега тротуары, дороги частного 
сектора.

За время работы пришло опре
деленное понимание ситуации, 
и я хочу заострить на этом внимание. 
Возможно, не все жители частного 
сектора с этим мнением согласятся, 
хотя с людьми, с которыми мы вза
имодействуем на «Лесоперевалке» 
и в «Затоне», взаимопонимание 
я уже нахожу.

Речь о том, что у жителей много
квартирных домов есть управля
ющая компания, которая рабо
тает по утвержденным тарифам, 
и на собранные денежные сред
ства осущ ествляет содержание 
общего имущества, в том числе 
уборку придомовой территории, 
а также уборку мусора.

Если же взять, например, тер
ритории с двухэтажными домами, 
в которых всего по восемь квартир, 
то сколько бы жители ни скидыва
лись, этого будет недостаточно, 
чтобы содержать придом овую  
территорию и этот дом, и в целом 
осущ ествлять текущ ий ремонт 
и так далее.

— Кроме вывоза снега, какие 
еще существуют проблемы?

— Мы добивались и добились, 
чтобы в городе появилась муни
ципальная програм м а по ком 
плексному благоустройству тер
риторий частного сектора. Депу
таты горсовета из разных округов 
объединились и поставили мэрии 
достаточно жесткие условия о не
обходимости разработать такую 
программу, чтобы ремонтировать 
дороги частного сектора, решать 
вопросы освещения, водоснабже
ния. Кое-что уже удалось реали
зовать. В прошлом году, например, 
было дополнительно выделено 
130 миллионов на ремонт и щебе- 
нение дорог частного сектора.
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День защиты детей прошел на трех площадках в микрорайонах Затон, 
Лесоперевалкаи Телецентр
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Да, сегодня многие вопросы 
по таким территориям в мегапо
лисах не урегулированы на зако
нодательном уровне, но все чаще 
и чаще звучат слова о необходи
мости их реновации и комплексно
го развития.

— А какие проблемы у жителей 
многоквартирных домов?

— Здесь вопросы можно раз
делить на три части, в зависимо
сти от категории жилого фонда. 
Одна из этих категорий — ава
рийные дома, только в «Затоне» 
признано аварийными 44 много
квартирных дома. Они строились 
еще в советское время, для ра
ботников судоремонтного завода, 
для РЭБ флота.

Соответственно, люди прожива
ют в достаточно сложных услови
ях. Там и прохудившиеся кровли, 
и старые коммуникации, нет совре
менных удобств, какие-то строения 
вообще заваливаются, и в них ста
новится опасно жить. Приходится 
содействовать переселению лю
дей в маневренный фонд, пока 
на данном этапе не дошла очередь 
до расселения.

Слава Богу, позитивные под
вижки в этом вопросе в 2021 году 
произошли, были выделены д о 
полнительные средства на рас
селение ветхих аварийных домов, 
признанных таковыми до 1 января 
2017 года. Изначальный срок рас
селения вот именно этого объема 
был назначен до 2025 года, сейчас 
его сократили до 2023-го.

В торая  ка те го р и я  — дом а  
с о в е т с ко й  п о с т р о й к и , к о т о 
рые не п р и зн а н ы  а в а р и й н ы 
ми, но подлежат капитальному 
ремонту. И там есть проблемы, 
по то м у  что  у нас ка п р е м о н т  
п р о и зв о д и тс я  не в те ср о ки , 
в которые хотелось бы жителям. 
В этих домах бегут кровли, от
мостки проваливаются и так да
лее, все это тревожит жителей, 
в них проживающих.

Соответственно, такж е п р и 
хо д и тся  в за и м о д е й ств о в а ть : 
где-то помогать своими средства
ми, где-то включать какие-то до
полнительные программы, в части 
благоустройства — это больше 
во пр о с  ре а л и за ц и и  н а ка зо в . 
При появлении новых программ 
сразу же стараемся туда попасть, 
например в федеральную про 
грамму «Комфортная городская 
среда», согласно которой при со
финансировании жителей можно 
рассчитывать на определенные 
виды работ. Это помогает более 
быстрыми темпами благоустраи
вать территории.

Наконец, есть новые м ного 
квартирные дома, на территории 
округа они в основном представ
лены как комплексная застройка, 
хотя есть и несколько домов то
чечной застройки. Здесь наиболее 
ярко выражены проблемы отсут
ствия социальной инфраструкту-

Депутат Александр Савельев регулярно организует технику 
для уборки снега на территории округа

МНЕНИЕ Ж ИТЕЛЕЙ

О РАБОТЕ ДЕПУТАТА ГОВОРЯТ ЕГО ДЕЛА
Марина Николаевна Юшкова, коренной житель мкр. Затон, 
президент автономной некоммерческой организации 
«Центр общественных инициатив Форпост-33»; 
председатель ТОС «Затон»:

— Н и ко гд а  не заним алась  
общественной работой и даже 
не понимала, что от общественно
сти зависит. Впервые с Алексан
дром Савельевым как кандидатом 
в депутаты познакомилась летом 
2020 года, когда он выдвинулся 
по нашему округу в качестве не
зависимого кандидата в депута
ты. С полной ответственностью 
могу сказать, что решение многих 
задач и проблем на территории 
округа возможно при совместной 
работе депутата и жителей. Имен
но от нас многое зависит, будем 
мы равнодушными и безразлич
ными — однозначно ничего не по
лучится. А если жители помогают 
друг другу, видят, как и где нуж
но изменить что-то к лучшему, 
да еще и при поддержке такого 
активного  депутата, как А лек
сандр Геннадьевич, — мы сможем 
«перевернуть горы». Хотелось

отметить, что благодаря именно 
А лександру Савельеву десят
ки ветеранов начали получать 
и получают адресную  помощь, 
без его участия и поддерж ки  
не обходится ни одно меропри
ятие, посвященное как памятным 
датам нашей страны, так и о р 
ганизации субботников, акций 
и других мероприятий, про кото
рые мы никогда раньше и не слы
шали. Ко дню 8 Марта и на День 
Победы всех желающ их А лек
сандр Геннадьевич пригласил 
в Государственный концертный 
зал им. А. М. Каца на комфорта
бельных автобусах. Всем понра
вились эти мероприятия. Скажу 
одно, и не только от себя лично, 
а от многих и м ногих жителей 
нашего микрорайона, мы не по
жалели о том, что избрали нашим 
представителем в Совете депута
тов города Новосибирска именно 
Александра Савельева, и даже 
страшно подумать, что этого все
го, что происходит в нашей ж из
ни, могло и не случиться, если 
бы мы ошиблись с выбором.

НАШ ДЕПУТАТ -  
ГЛАВНЫЙ ПОМОЩНИК 

ВО ВСЕХ НАШИХ ДЕЛАХ
Председатель ТОС 
«Лесоперевалка»
Людмила Афонасьевна 
Куликова всю свою 
жизнь прожила в этом 
микрорайоне и вот уже 
24 года возглавляет ТОС 
«Лесоперевалка».

Отметила, что за прош ед
шие полтора года с момента 
избрания А лександра Саве
льева депутатом Совета де 
путатов города Новосибирска 
в микрорайоне сделано нема
ло. Прежде всего, отметила она, 
Александр Геннадьевич человек 
слова, он не дает пустых обеща
ний и помогает во всем.

«Сразу же включился в ра 
боту по поддержке и развитию 
парковой  зоны сквер  «Зеле
ный остров». При поддержке 
А лександра Савельева ж изнь 
микрорайона оживилась, люди 
начали сплачиваться, решая 
общие проблемы. Хотелось от
метить его неоценимую помощь 
пожилым, нуждающимся в под
держке жителям пенсионного  
возраста, многодетным семьям 
в обеспечении продуктовыми 
наборами, которые жители окру
га называют «Добродоставкой». 
Огромная и просто неоценимая 
помощь оказывается жителям

уборкой улиц в зимний пери
од. В кратчайшие сроки имен
но при поддержке Александра 
Геннадьевича решился вопрос 
с освещением улиц.

При поддержке Александра 
Савельева мы проводим суббот
ники, которые организовывают
ся, как настоящие праздники, — 
с музыкой, пловом,чаепитием! 
Н е о д н о кр а тн о  п р о во д и л и сь  
акции «Посади свое дерево», 
где каждый житель с участием 
детей мог посадить свое дере
во на общ ественной террито
рии парка «Зеленый остров». 
От лица жителей м икрорайна 
хочу сказать, что с такими депу
татами, как Александр Геннадье
вич, мы и дальше будем работать 
сообща, и от этого наш о кр у г 
и наш город только выиграют».

ры. Пример — на территории «Ле
соперевалки» это жилые комплек
сы «Венеция» и «Ясный берег», 
которые продолжают расширять
ся, а в плане социальной инфра
структуры не изменилось абсолют
но ничего. Как была одна школа 
№72 на территории, так она одна 
и осталась. К а к был д етский  
сад №66, рассчитанный на потреб
ности жителей только одного част
ного сектора, так лишь он и оста
ется после массовой застройки. 
Переполненность образователь
ных учреж д ений , безусловно, 
тревожит всех жителей. Обеща
ния застройщ ика что-то сделать 
для решения этого вопроса сильно 
растягиваются, и пока не выпол
нено ничего. Усугубляет проблему 
то, что земля под эти социальные 
объекты находится в собствен
ности застройщика, это следствие 
значительных градостроительных 
ошибок мэрии предыдущих пери
одов. Потому что построить школу 
по каким-то программам за феде
ральные средства здесь уже не по-

Депутат с ветераном Западно
Сибирского речного пароходства 
Тюжиным Василием Дмитриевичем

Депутат проводит личный прием

лучится — для этого необходимо, 
чтобы земля была муниципальной.

Этот вопрос мы проговаривали 
неоднократно и на градострои
тельной комиссии Совета депута
тов, и на сессиях горсовета. Выход 
один — необходимо комплексно 
развивать территории, чтобы сра
зу был понятно, когда, за чей счет 
и каким образом будет строиться 
социальная инфраструктура.

— Поговорим о совместной 
работе с избирателями — как  
удается наладить живой диалог 
с людьми? Насколько в решении 
тех или иных вопросов вам помо
гают представители ТОС, предсе
датели советов домов, активные 
граждане?

— В Ленинском районе живут 
прекрасные люди. Они не только 
предлагают какие-то идеи и ини
циативы, но главное, что и сами 
готовы обустраивать свой рай
он, что-то делать своими р ука 
ми. Говорят: вы нам нем ножко 
помогите. Где-то материалами, 
где-то с оформлением докумен
тации. Но сами готовы п о уча 
ствовать, выйти и что-то сделать. 
У них все это по-честному и идет 
от души. И это здорово, потому 
что при совместной работе лю 
бое дело движется быстрее!
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ОТЧЕТ ПО ИСПОЛНЕНИЮ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕН
Исполнение наказов избирателей — 
одна из основных целей 
депутатской деятельности.

Депутат встретился с членами правления РОО «Сохрани родной дом» для обсуждения 
дальнейшего плана развития территории

При поддержке депутата Совета депутатов г. Новосибирска 
Александра Савельева и депутата ГД РФ Виктора Игнатова 
заново восстановлена хоккейная коробка на территории школы 
№69 в мкр. Затон

нены полностью или частично спил ава
рийных деревьев и санитарная обрезка 
на территории мкр. Затон на ул. 1-я Пор
товая, ул. 2-я Портовая, ул. Портовая, 
ул. Полярная.

Еще один немаловажный аспект в рабо
те депутата — обращения жителей округа. 
Значительная часть территории округа  
№33 — частный сектор. Территория доста
точно сложная в плане благоустройства, 
и среди обращений жителей к наиболее 
часто фиксируемым можно отнести уборку 
улиц частного сектора от снега. На про
тяжении всего зим него  сезона депутат 
постоянно помогает жителям избавить
ся от снежных завалов, на что затрачено 
собственных средств 4 0 0  0 0 0 ,0 0  руб 
лей. По обращениям жителей он помогает 
не только очистить территорию от снега, но 
и вывезти его с улиц.

В летний период на территории частно
го сектора округа №33 проводится грейди
рование и отсыпка улиц.

С ущ ествует и п р а кти ка  обращ ений  
к депутату. Так, например, по обращ ени

ям к депутату на решение вопросов о б 
разовательным учреждениям были вы 
делены денежны е средства в размере 
1 840  0 0 0 ,0 0  руб.

на о казание  материальной помощ и 
жителям, оказавшимся в трудной ж из
ненной ситуации, МБУ «КЦСОН» Ленин
ского района г. Новосибирска выделено 
150 0 0 0 ,0 0  руб.;
на проведение культурно-м ассовы х 
мероприятий, ор ган изац ии  и пр о ве 
дения субботников, праздника «День 
защиты детей» на территории округа  
для ТОСов «Лесоперевалка», «Теле - 
центр», «В атутинский» , «В ы ставоч
ный», АНО  «Ф орпост-33»  выделено 
390 0 0 0 ,0 0  руби
на проведение мероприятий по бла
гоустройству территории и созданию 
сквера «Зеленый остров» региональной 
общественной организации «Сохрани 
родной дом» выделено 400  000 ,00  руб.; 
для приобретения жалюзи на окна; при
обретения письменных столов и мебели 
для оборудования помещений ТОС «Вы
ставочный», ТОС «Ватутинский» выделе
но 103 750,00 руб.;
для приобретения многофункциональ
ных устройств с цветной лазерной пе
чатью; приобретения звуковой аппара
туры для проведения массовых меро
приятий ТОС «Затон» и ТОС «Лесопере
валка» выделено 150 0 0 0 ,0 0  рублей; 
к муниципальны м  грантам  на о све 
щение территории сквера  «Зеленый 
остров» у Д им итровского  моста п р о 
ект «Свет всегда несет добро» к гр а н 
товой поддержке РОО «Сохрани род 
ной дом» и на асфальтирование тер 
рито р и и  с кве р а  «Зеленый остров»  
к грантовой поддержке ТОС «Лесопе
ревалка» депутатом выделено допол
нительно из внебюджетных источников 
600  0 0 0 ,0 0  рублей.

Открытие детской площадки в микрорайоне Затон
В сквере «Зеленый остров» сделано 
асфальтирование

Ремонт мягкой кровли МБОУ СОШ №56

День Защитника Отечества 
в микрорайоне Затон

На территории округа при поддержке 
депутата Александра Савельева 
нуждающиеся пенсионеры обеспечиваются 
продуктовыми наборами

г чг m m

Наказ по организации спортивных 
тренажеров на ул. Портовая выполнен

Как правило, большая часть наказов 
избирателей касается проблем ж илищ 
но-коммунального хозяйства и вопросов 
благоустройства, а именно текущих крыш, 
неотремонтированных дорог, освещения 
и озеленения улиц, ликвидации стихийных 
свалок и т.д. То есть зачастую наказы из
бирателей касаются разрешения наиболее 
социально острых проблем повседневной 
жизни, требующих финансовых затрат.

К приоритетным наказам, выполненным 
в отчетный период, можно отнести про
ведение капитального ремонта с заменой 
бортов хоккейной коробки на пластиковые 
МБОУ СОШ №69 , ул. 2-я Портовая, 36, ка
питальный ремонт мягкой кровли здания 
МБОУ СОШ №56, (ул. П ланировочная, 
7); капитальный ремонт крыши МБОУ СОШ 
№69 (ул 2-я Портовая, 36); Произведена 
частичная замена аварийных окон на пла
стиковые в МБОУ с О ш  №72 по адресу: 
2-я Чулымская, 111.

Важный наказ от жителей мкр. Затон 
об организац ии  нового  транспортного  
маршрута выполнен, и с 1 августа 2021 года 
в мкр. Затон начали работу маршрутные 
такси №2 по измененной схеме «Затон» — 
«Вокзал «Новосибирск-Главный».

За и с т е к ш и й  п е р и о д  в ы п о л н е 
но м н о го  работ по б л а го у с тр о й с тв у  
на округе №33, но в сравнении с общим 
количеством наказов избирателей. П ро
и звед ено  асф альтирование  и б л а го 
устройство домов по ул. Пермитина, дом 
№8, дом №10, дом №12. Проведена очист
ка территории трансф орматорной под
станции от мусора по ул. Ватутина, дом 
№1. Установлены скамейка и спортивные 
тренажеры на детской площадке ул. Тито - 
ва, дом №4; установлена закрытая песоч
ница на имеющейся детской площадке на 
ул. 2-я Портовая, 6, а также там установ
лены тренажеры для взрослых во дворе 
домов.

На о к р у ге  № 33 п р о 
вед ен а  и будет п р о в о 
дится постоянно  работа 
по спи л у  и са н и та р н о й  
обрезке аварийных дере
вьев. На спил деревьев, 
п р е д ста в л яю щ и х  о п а с 
ность  на п р и л е га ю щ и х  
те р р и то р и я х  о б р а з о в а 
тельных учреждений и са
мих те р р и то р и я х , МБОУ 
СОШ №69 г. Новосибирска 
выделено 250 0 0 0 ,0 0  руб.; 
для МКДОУ г. Н овосибир
с ка  д е т с ки й  сад  № 196 
«П о д сн е ж н и к»  вы д е л е 
но 100 0 0 0 ,0 0  руб.; для 
М КДОУ г. Н овосиб ирска  
детский сад № 88 выделе
но 50 0 0 0 ,0 0  руб.

Произведен спил и об
резка аварийных деревьев 
на придомовой территории 
дома ул. Путевая, 11. Выпол-

Завод чернозема на ул. Котовского
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ЗЕЛЕНЫЕ ЗОНЫ

^  ДЕЛА и ЛЮДИ
Д Е КА Д А  ПО Ж ИЛО ГО  ЧЕЛОВЕКА

СПАСТИ И СОХРАНИТЬ
«Посади свое дерево» — так называется акция, которая 
на округе депутата Александра Савельева становится 
уже традиционной. Жители дружно высаживают сосны, 
которые, ка к  известно, могут прожить несколько сотен 
лет. Поэтому посаженные деревья — бессрочный вклад 
в комфорт и здоровье грядущих поколений.

Как пояснил Александр Са
вельев, для данной акции де 
ревья не покупают, а спасают. 
Дело в том, что эти сосны растут 
под линиями высоковольтных 
э л е ктроперед ач  и подлеж ат 
уничтожению. Их именно не вы
капывают, а просто уничтожают, 
чтобы они не могли повредить 
провода.

«Нашлись единомышленники, 
которые неравнодушны к эколо
гической ситуации, с их помощью 
удалось все по закону оформить, 
и вот накануне мы ездили в Мас- 
лянинский район, где под вы
соковольтными ЛЭП выкопали 
эти сосны, — поясняет депутат 
Совета депутатов А лександр 
С авельев. — О зеленение  — 
это добрая и благородная ак

ция. Она воспитывает бережное 
отношение к природе и терри
тории, на которой проживаешь. 
Когда жители участвуют в акци
ях по благоустройству, начинает 
меняться их отношение к месту, 
где они живут. Многие прихо
дят семьями, маленькие жители 
уже точно через 50 лет увидят, 
ка к  вы растут кр а с а в и ц ы -с о 
сны. Хочу поблагодарить всех, 
кто пришел с детьми, друзьями, 
близкими и посадил деревья».

Деревья в рамках акции были 
высажены в микрорайонах Затон, 
Лесоперевалка и Горский, а так
же у школ №№69, 72, 212.

Сами жители рады возмож
ности лично облагородить свою 
территорию. И с заботой ухажи
вают за высаженными деревьями.

Депутат Александр Савельев с участниками акции

ЛЮДЯМ МУДРОГО ВОЗРАСТА -  
ПОЧЕТ И УВАЖЕНИЕ!

В Новосибирске с 1 октября по 10 октября традиционно 
проводится Декада пожилого человека. В эти дни устраиваются 
различные акции и культурные мероприятия.

Надо отметить, что на 33-м округе 
декада пожилого человека проводит
ся в буквальном смысле этого слова 
круглогодично. Александр Савельев 
принял решение об оказании помощи 
одиноким нуждающимся лицам стар
шего возраста, для которых поддержка 
продуктовыми наборами от депутата 
является значительной. Каждую неде
лю на территории округа доставляет
ся 45 пакетов с основными продукта
ми питания, куда входят крупы, хлеб, 
масло подсолнечное, яйца куриные,

мясные и овощные консервы, чай и пе
ченье. За 2021 год нуждающимся пен
сионерам округа №33 доставлено 
2500 продуктовых наборов.

Конечно, не хлебом единым жив 
человек, и, конечно, несмотря на жиз
ненные трудности, ветеранам и пен
сионерам очень приятно собраться 
вместе и за дружеским чаепитием по
слушать выступления юных талантов 
и просто пообщаться друг с другом.

В дни декады мудрости в микро
районах Затон и Лесоперевалка

прошли мероприятия, приуроченные 
к празднику. Собравшихся ждали уго
щения, чаепитие с подарками, чтение 
творческих произведений от учеников 
школ, а также подарки от депутата.

«Уважаемые ветераны! Декада по
жилого человека — это еще один по
вод сказать вам слова благодарности 
за ваш труд, помощь, заботу, — обра
тился к гражданам мудрого возрас
та депутат Александр Савельев. — 
Ваш опыт и накопленное годами зна
ние жизни, мудрость и доброту мы по- 
настоящему ценим. От всей души же
лаю вам крепкого здоровья, счастья 
и благополучия! Душевного спокой
ствия и долгих лет жизни!»

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

«ЗЕЛЕНЫИ ОСТРОВ» СТАНОВИТСЯ МЕСТОМ ДЛЯ ОТДЫХА
На самом въезде в микрорайон Лесоперевалка находится парк 
«Зеленый остров». Местные жители при поддержке депутата 
Александра Савельева очень хотят сделать его не просто 
зеленой зоной, а главным местом отдыха на своей территории.

Как рассказал председатель 
региональной общественной ор
ганизации «Сохрани родной дом» 
Василий Владимирович Зибров, 
территорию «Зеленого острова» 
не раз собирались присвоить раз
личные организации, которые хо
тели вырубить часть зеленой зоны 
и что-то здесь построить. Но жите
ли микрорайона встали на защиту 
своего парка, выходили с митин
гами, и «Зеленый остров» остался 
нетронутым.

«Здесь уже сделаны тротуары, 
есть кольцевая дорога. Установ
лены скамейки. Также в 2021 году 
мы получили грант на освещение. 
Будем продолжать делать дорож
ки для полноценных пешеходных 
маршрутов. Жители также хотят об
устроить здесь сцену для проведе
ния культурно-массовых меропри
ятий. Обязательно будем это де
лать. Думаю, что здесь появится 
полноценный парк», — выразил 
уверенность Александр Савельев.

В сквере установлено уличное 
освещение

МНЕНИЕ Ж ИТЕЛЕЙ СПОРТ

АЛЕКСАНДР ГЕННАДЬЕВИЧ САВЕЛЬЕВ -
НАШ ДЕПУТАТ!

Прошло уже почти два года, 
ка к  жители микрорайона 
Лесоперевалка избрали 
своим представителем 
в Совете депутатов города 
Новосибирска Савельева 
Александра Геннадьевича.

За все время нашего взаимо
действия с депутатом Савелье
вым А. Г. мы ни разу не пожалели 
о нашем выборе. Многие пробле
мы и наказы жителей, нерешен
ные прежними депутатами, были 
им выполнены в кратчайшие сро
ки. Так, с его помощью удалось 
провести электроосвещение улиц 
нашего микрорайона, и люди на
конец перестали ходить «в потем
ках» в темное время суток. Уборка 
снега на дорогах частного сек
тора всегда являлась проблемой 
для жителей. Депутат Савельев 
А. Г. постоянно держит «на контро
ле» этот вопрос и в случае, когда 
не хватает муниципальной спец
техники, организовывает очистку 
дорог за свой счет.

Я, как руководитель обществен
ной организации «Сохрани родной 
дом», всегда чувствую его под
держку и помощь во всех наших 
делах, начиная с обустройства «на
родного» сквера «Зеленый остров», 
где по его инициативе и непосред
ственном участии было высажено 
около двухсот сосновых саженцев, 
асфальтированы пешеходные до
рожки, проведено их освещение; 
в строительстве детской спор 
тивной площадки на ул. Дальней, 
а также в вопросах о р га н и за 
ции спортивной жизни в нашем 
микрорайоне: это и значитель
ная материальная помощь школе 
№72 на реконструкцию футболь
ного поля, и поддержка хоккейного 
клуба «Маяк», хоккеисты которого 
завоевали кубок «33 округа», уч
режденного депутатом Савелье
вым Александром Геннадьевичем. 
Можно перечислять много других 
дел, связанных с благоустройством 
микрорайона Лесоперевалка, ре
ализованных совместно с нашим 
депутатом. Дальнейш ий успех

в развитии нашего м икрорайо
на лично я связываю с депутатом 
Александром Савельевым. Обща
ясь с Александром Геннадьевичем, 
понимаешь, что перед тобой до 
брый и порядочный человек, ко
торый любит людей, и у него есть 
совесть. Побольше бы таких депу
татов нашему городу!

Руководитель РОО «Сохрани 
родной дом» Василий 

Владимирович Зибров

ПОДДЕРЖКА СПОРТА
Привлечение жителей к занятиям спортом — дело очень 
важное, однако не везде на округе достаточно мест для занятий 
физической культурой, не хватает спортивных площадок. 
Депутат Александр Савельев, не собираясь мириться с такой 
ситуацией, поставил перед собой задачу в кратчайшие сроки 
решить вопросы развития спортивной инфраструктуры.

В порядке исполнения наказов 
Александром Савельевым было 
принято решение навести поря
док и установить современную 
волейбольную площадку на месте 
пустыря в мкр. Лесоперевалка. 
11 сентября там состоялось торже
ственное открытие волейбольной 
спортивной площадки с защитным 
ограждением и резиновым покры
тием, а также детской игровой пло
щадкой. На восстановление новой 
спортивной площадки из внебюд
жетных источников было потраче
но 2 0 0 0  000 ,00  рублей.

На территории ф утбольного 
поля школы №72 при поддержке 
депутата были установлены новые 
двойные ворота для мини-футбола 
и футбола.

Заново восстановлена хоккей
ная коробка на территории школы 
№69 в мкр. Затон.

Депутат поддерживает футболь
ные клубы м и крорайонов  Затон 
и Лесоперевалка, существующие уже 
несколько лет. Для участия в город
ских соревнованиях необходимы не
малые расходы, в том числе и на за
явочный взнос. Команды обратились 
за помощью к депутату Александру 
Савельеву, и эта просьба была ус
лышана. Депутат помог командам 
в приобретении новой формы, по
могает в организации и проведении 
спортивных мероприятий.
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